

Medienmitteilung vom 4. März 2024

Rund 80 «Säntis-Goofe» trafen sich erstmals auf der Schwägalp

Wer an jenem Mittwoch-Nachmittag Ende Februar auf der Schwägalp war, hat es sicher mitgekriegt, rund 80 «Säntis-Goofe» nahmen am ersten Anlass des neuen Kinderclubs teil. Sie lernten den Umgang mit dem LVS, schossen auf Büchsen, kletterten in den Lastwagen und hörten gespannt zu, was die Tiere rund um den Säntis im Winter machen.

Ende des letzten Jahres gründete die Säntis-Schwebebahn die «Säntis-Goofe», ein Kinderclub für 5- bis 12-Jährige, und wurde schon bald von den vielen Anmeldungen überwältigt. Mit dem neu gegründeten Kinderclub möchte die Säntisbahn den Kindern die Berg- und Seilbahn-Welt näherbringen, aber auch der verantwortungsvolle Umgang mit der Natur und den Tieren rund um den Säntis ist ein wichtiges Thema.

Von Lawinensonden bis Schneelaternen

Am ersten der vier «Säntis-Goofe»-Anlässe wurden die 80 Kinder in vier altersdurchmischte Gruppen unterteilt und von einem Säntis-Mitarbeitenden von einem Posten zum anderen gelotst. So lernten die Kinder bei einer Schatzsuche den Umgang mit der Lawinensonde und dem -suchgerät. Beim Posten «Fuhrpark» durften die Kinder in den Lastwagen und die Schneeschleuder steigen und den riesigen Berg mit Streusalz begutachten. Zwischendurch wurden die Kinder mit einem Hotdog und Punsch gestärkt und lauschten interessiert, wo Steinbock, Auerhahn und Co. auf der Schwägalp und dem Säntis heimisch sind und was diese im Winter machen. Mit neuer Energie wurden dann Schneelaternen gebaut und mit Schneebällen auf Büchsen geschossen. Zwischen den einzelnen Posten vergnügten sich die Kinder spontan bei einer Schneeballschlacht oder rutschten den Hang hinunter und knüpften neue Freundschaften.

Blick in die Zukunft: Spannende Anlässe warten

Der nächste Anlass findet im Mai statt und führt die «Säntis-Goofe» auf den Säntisgipfel. Dabei erfahren sie Spannendes über die Bahn und entdecken den unterirdischen Stollen. Bei den weiteren Anlässen führt der Wildhüter die Kinder im September durch den Naturerlebnispark Schwägalp/Säntis und im November zeigen die «Säntis-Goofe» ihre eigenen Kochkünste zusammen mit dem Küchenteam.

Mitglied werden

Neben einem vielseitigen Jahresprogramm profitieren die «Säntis-Goofe» von attraktiven Angeboten. Die jungen Säntis-Fans gehören zur Säntis-Familie und erhalten eine personalisierte Jahreskarte, mit der sie unbegrenzt mit der Säntisbahn fahren können. Zudem erhält jedes Mitglied ein wählbares Willkommensgeschenk und eine Geburtstagsüberraschung. Weitere Informationen sowie Anmeldungen unter: www.saentisbahn.ch/saentis-goofe

Säntis-Schwebebahn AG

Der Säntis ist eines der beliebtesten Ausflugsziele in der Tourismusregion Bodensee. Bekannt durch die Schwebebahn, die Gastronomiebetriebe auf dem Berg und auf der Schwägalp, das Hotel und den NaturErlebnispark bietet er allen Gästen vielfältige Möglichkeiten in einer einzigartigen Berglandschaft. Innovation zeigt sich mit dem Drei-Sterne-Superior-Hotel und der grosszügigen Gastronomie auf der Schwägalp sowie der Erlebniswelt auf dem Säntis.

Kontakt

Myriam Koch, Projektleiterin Marketing & PR
+41 71 365 65 69 / media@saentisbahn.ch